

令和7年 12月 24日(水) いちょうもみじ やまぼうし 記入者 濱 柿崎 山崎

今日の主な活動：園庭遊び・クリスマス会

<クリスマス 100%コンサート 大成功！>

12月に入ってからこっそり練習をしていたやまぼうしの人たち。合言葉の「イブ練」すぐに集まり、お客様が楽しめるようにどうしたらよいかたくさん話し合いました。今日の本番はたくさんの人たちの前で緊張の表情を見せていましたが、おひさまの森に素敵なおもじ組を届けられたのではないでしょうか。



小さい子と一緒に楽器をやってみたよ！



少し緊張…



<クリスマスマーケット>

この日のために準備を進めてきたいちょう組ともみじ組。お店には、毛糸や秋の実で出来た作品やクリスマスマッセージカード、小麦粉粘土で作られたクッキーなど、今日にぴったりの商品がたくさん並んでいました。いざ接客になると張り切る人、緊張する人、様々でしたが商品は無事に売ることが出来ました。「どれにしますか?」「これおすすめです!」「メリークリスマス!」「また来てね!」と友だち同士はもちろん、異年齢での素敵な関わりもたくさん見られた時間でした。



いらっしゃいませ～

<クリスマスメニュー>

丸鶏を切るところを子どもたちで見ました。「ジャキジャキって聞こえる」「ムニュムニュって聞こえたよ」と肉や骨の切る音を感じながら、命をいたなくありがたさも感じていましたよ。ピラフにはキュウリのリボンや、星の形をしたパプリカ、一つ一つ手書きのいちごサンタクロースも！

朝から給食スタッフが、心を込めて作ってくれていました。



子どもたちも「美味しい～！」と何回もおかわりをしていましたよ。

